
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

いっしょに 

絵本をたのしもう！ 

 

★お話
はなし

をしてくれる先生
せんせい

★ 

キップ・A・ケイツさん 

 

 

 

とき：２０２１年
ねん

月
がつ

日
にち

（土曜日
ど よ う び

） 

 午前
ごぜん

１０時
じ

３０分
ぷん

 から １１時
じ

１５分
ふん

 まで 

★申
もう

し込
こ

みの方
ほう

法
ほう

★ 

参加
さ ん か

したい人は、鳥取
とっとり

県立
けんりつ

図書館
としょかん

に申
もう

し込
こ

みをしてください。 

カウンター、でんわ、ファクシミリで受付
うけつけ

をします。 

（でんわ：0857-26-8155、ファクシミリ：0857-22-2996） 

※定員
ていいん

が３０名
めい

になったら受付
うけつけ

を終了
しゅりょう

します。 

※途中
とちゅう

から参加
さ ん か

することはできません。 

※申
もう

し込
こ

みをキャンセルする場合
ば あ い

はお知
し

らせください。 

※熱
ねつ

のある人、体調
たいちょう

がわるい人は、参加
さ ん か

しないでください。 

※当日
とうじつ

は、受付
うけつけ

の時
とき

に熱
ねつ

を測
はか

ります。マスクをつけてきてください。（0～１歳
さい

はマスクはいりません。） 

カウンターで申
もう

し込
こ

みするときは、下
した

にある申
もう

し込み用紙
よ う し

だけを書
か

いて、切
き

り取
と

って持
も

ってきてください。 

（FAX の場合
ば あ い

は、切
き

り取
と

らずに FAX してください。） 

 

 

 

き り と り せ ん 

 

 

⚫おなまえ  

  おとな 

 

 

 

 

 

こども   

 

 
 

 

 

⚫でんわばんごう 

 

 

ところ：とっとりけんりつとしょかん ２かい 大研修室
だいけんしゅうしつ

 

 定員
ていいん

：３０名
めい

（先 着 順
せんちゃくじゅん

） 

 
対象
たいしょう

：外国語
がいこくご

に興味
きょうみ

のある子
こ

どもと大人
お と な

 

 

★『世界は広いぞ！知ろう！世界のあれこれ』申し込み用紙★ 

※感染
かんせん

状 況
じょうきょう

によっては、 

中止
ちゅうし

する場合
ば あ い

もあります。 
 

申
もう

し込
こ

みが 

必要
ひつよう

です 

＊小学生
しょうがくせい

以下
い か

は保護者
ほ ご し ゃ

と一緒
いっしょ

に参加
さ ん か

してください。 

 

 

 

           （     歳）、            （     歳）、            （     歳） 

＊ご記入
きにゅう

いただいた個人
こ じ ん

情報
じょうほう

は、このイベント以外
い が い

は使用
し よ う

しません。 

（９か国語
こ く ご

を話
はな

せる、カナダ出身
しゅっしん

） 

 

『The Very Hungry Caterpillar

（はらぺこあおむし）』（英語
え い ご

のみ）  

の読
よ

み聞
き

かせもするよ♪ 


